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文教福祉委員会 

令和3年3月15日（月） 

午後3時4分～午後3時7分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】池田正弘委員長、永渕史孝副委員長、富永明美委員、久米勝也委員、 

重田音彦委員、川崎直幸委員、嘉村弘和委員、山下明子委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・行政視察について 

 

○池田委員長 

 はい、それでは本会議終了後で大変お疲れのところでありますけども、ただいまから文

教福祉委員会を開催します。 

本日は現在、委員長預かりとなっておりました行政視察について、検討結果を皆様にお

諮りして決定をしたいと思います。委員会の終了後に視察のお話が出まして、そこでは、

学校給食の地産地消の取組ということで、テーマとして挙がっておりました。その後、委

員さんのほうから、ギガスクール構想についてということで、ＩＣＴ教育について、一応

来年度から本格的に始まりますので、１回先進地を見たほうがいいんじゃないかという提

案もございました。 

それで正副委員長で検討しました結果、ＩＣＴ教育についての先進地視察をすることと

いたしました。場所については、先行的にタブレット端末を導入している大阪府箕面市、

にしたいと思います。大阪府の北部に当たりますけども、箕面市。早くから国のモデル事

業として取り組んでおりまして、結構年数もたっておりますので、今度の去年のコロナ以

降、オンライン事業も推進をされておりまして、そういったところも聞けたらというふう

に思っておりますので、日程につきましては4月の第4週か第5週とのことでしたけども、

議議会運営委員会の視察の候補地日として、4月の21日から23日となっておりましたので、

4月19日から20日の1泊で行いたいと思いますが、御異議ないでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

それではそのようにしたいと思います。ただし新型コロナウイルス感染の状況によりま

しては、視察が中止になる可能性もあります。今のところちょっと、大阪のほうも少し増

えつつありまして、ちょっと状況的に厳しいところがありますけど、もう少し様子を見た

いというふうに思っております。この行政視察について、皆様御意見はよろしいでしょう

か。 
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○山下明子委員 

 状況に応じてということで、それこそオンライン。もしものときは中止じゃなくてオン

ラインも考えたらどうですか。相手がそういうところならば。 

○池田委員長 

 オンラインはちょっと準備とかいろいろ事前の準備もありますし、そういった確固とし

た取組のルートもありませんので、すぐにそれを行うということにはちょっと向かないか

と思いますので、現状通りでいきたいと思います。よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 以上で終了します。 
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文教福祉委員会 

令和3年3月15日（月） 

午後3時7分～午後3時8分 

議会大会議室 

【出 席 委 員】池田正弘委員長、永渕史孝副委員長、富永明美委員、久米勝也委員、 

重田音彦委員、川崎直幸委員、嘉村弘和委員、山下明子委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・報告について 

 

○池田委員長 

 所管事務調査についてですが、この間決定をいたしましたので、これからのスケジュー

ルとして3月19日に議会運営委員会がありますので、そのときに口頭報告について、議事

に入れてもらうようになりますので、その前日の3月18日に議長に提出をしたいというふ

うに考えております。 

そしてその後、議会運営委員会に諮っていただいて最終日に委員長の口頭報告をさせて

いただくと。本会議終了後に議長を通じて市長のほうに、提出するという運びになりまし

たので、皆さんに御報告をしておきます。 

この点についてはよろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

そのように決定をいたします。 

 以上で本日の文教福祉委員会を終了します。 

 

 

 

                      令和  年  月  日 

                        文教福祉委員長 池 田 正 弘 

 


